
 
Gruppo Consiliare del Partito Democratico 
                                                                            
 
Biella 26 settembre 2011                                           Al Sindaco di Biella 
 
Interrogazione con risposta in aula 
 
Oggetto: manutenzione del verde lungo Via Rosselli. 
 
   Come si può ben osservare dalle foto allegate, la siepe e gli alberi delimitanti l'edificio comunale, 
di recente ristrutturazione, occupano per quasi due metri il sedime del marciapiede pubblico di Via 
Rosselli, inducendo i pedoni  (comprese carrozzine e disabili) a scendere in strada per aggirare 
l'ostacolo e a destreggiarsi tra le numerose auto parcheggiate ai lati. 
 
  Ciò premesso, considerata l'importanza della Via Rosselli e l'increscioso  perdurare della 
situazione ormai da alcuni mesi, i consiglieri comunali del Partito Democratico Diego Presa e 
Sergio Leone 
 
                                                                   chiedono 
 
al Sindaco e all'Assessore competente quali iniziative intendono intraprendere  per riportare al 
giusto decoro il tratto in questione, altre a garantire ai pedoni il livello minimo di sicurezza previsto 
dal codice della strada. 
 
In attesa di  riscontro. 
Cordiali saluti 
 
 
                                                  i Consiglieri comunali 
 
                                           Diego Presa          Sergio Leone 
                       
 


